



Solicitan declarar alerta sanitaria por creciente crisis de cáncer en la macrozona norte

● “La región de Antofagasta tiene una de las tasas de mortalidad más altas a nivel nacional, y es importante que las empresas mineras también se comprometan en esta línea”.

El diputado Sebastián Videla hizo un llamado urgente a las autoridades centrales para declarar una alerta sanitaria debido al alarmante aumento de casos de cáncer en la macrozona norte. Las cifras recientes indican un inquietante incremento en las tasas de mortalidad, colocándose entre las más altas del país.

“Es crucial que tomemos medidas inmediatas para enfrentar esta crisis,” sostuvo el diputado Videla. “La falta de recursos y especialistas está poniendo en riesgo la vida de miles de personas. No podemos esperar más”.

El parlamentario instó a implementar acciones coordinadas que refuercen la infraestructura hospitalaria, aumenten la disponibilidad de especialistas y garanticen tratamientos adecuados para todos los afectados. La vida y bienestar de nuestra comunidad no pueden ser desatendidos. ☞